



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. September 2018

Twitter, Homepage, Mattiaqua

### **Hundeschwimmtag im Freibad Maarau**

Für Zweibeiner ist die Schwimmsaison auf der Maarau schon seit Sonntag zu Ende. Für Vierbeiner geht es jetzt erst richtig los: Zum zweiten Mal findet am Sonntag, 16. September, von 10 bis 17 Uhr im Freibad Maarau, Maarau 27, ein Hundeschwimmtag statt. Die große Nachfrage im letzten Jahr hat deutlich gezeigt, dass auch Hunde das Element Wasser lieben. Die Aktion läuft im Rahmen der Initiative #hundimfreibad. Diese versucht Freibäder zu bewegen, den letzten Tag ihrer Badesaison für Vierbeiner zu öffnen.

Das Nichtschwimmerbecken im Freibad Maarau, das eine breite Treppe für den einfachen Ein- und Ausstieg hat, ist am Sonntag ausschließlich für Hunde geöffnet – diese können ausgiebig im Wasser planschen oder über die Liegewiese toben.

Halter müssen sich um die Gesundheit ihrer Tiere keine Sorgen machen, da das Wasser an diesem Tag nicht mehr gechlort ist. Die Filter, Pumpen und Becken werden nach Ablassen des Wassers, im kommenden Frühjahr, routinemäßig komplett grundgereinigt und mit frischem Wasser für die kommende Badesaison 2019 befüllt. „Beeinträchtigungen sind somit sowohl für die Hunde während der Veranstaltung als auch für die Badegäste in der darauffolgenden Saison auszuschließen. Es gibt keinerlei hygienische Bedenken“, betont Badleiterin Ilona Heimer.

Beim Einlass muss der Hundehalter einen Impfausweis mit einer gültigen Tollwutimpfung

sowie eine Hundehaftpflichtversicherung vorlegen und natürlich eine Hundemarke besitzen. „Das ist Voraussetzung, damit die Hunde am Schwimmen teilnehmen können. Außerdem sollten die Hunde ein Geschirr tragen, falls die Besitzer ihnen doch einmal aus dem Wasser helfen müssen“, so Heimer

Der Eintrittspreis beträgt 50 Cent pro Fuß und Pfote. Die Eintrittsgelder gehen komplett als Spende an den Tiergarten Kastel. Deshalb freut sich der Eigenbetrieb mattiaqua über viele vier- und zweibeinige Besucher.

Es wird darauf hingewiesen, dass jeder Halter für seinen Hund selbst verantwortlich ist. Auch die Beseitigung der Hinterlassenschaften der Hunde ist Angelegenheit des jeweiligen Halters. Entsprechende Kotbeutel sind in ausreichender Menge an der Kasse vorrätig.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter [www.wiesbaden.de/mattiaqua](http://www.wiesbaden.de/mattiaqua).

+++